

AD Collector

LES MEILLEURS
DESIGNERS
ET LEURS
RÉALISATIONS

FRENCH

BILINGUAL
EDITION

ENGLISH



DESIGN
LE GRAND GUIDE
2018

MEUBLES ET ACCESSOIRES
LE RÉPERTOIRE
DES PLUS BELLES NOUVEAUTÉS



Tout en courbes et rondeurs, les meubles, objets et pièces décoratives de Constance Guisset, Sabine Marcelis ou Marcel Wanders sont apaisés et sensuels. Et leurs couleurs douces et poudrées.

With their curved lines and soft edges, the furniture and decorative pieces by Constance Guisset, Sabine Marcelis, Marcel Wanders, et al., are conceived for sensory pleasure, often in soothing muted colors.

LES TENANTS DE CHAMPIONS L'ÉLÉGANCE OF CHIC

PAR \ BY
MARIE FARMAN ET MARINA HEMONET



Plateaux-miroirs
Mirror-trays
Kihcra
Archik

Demi-canapé
et table basse
Half-sofa and
coffee table
Jules
Duvivier



Charlotte Juillard

La quiétude créatrice

Choisie par Duvivier pour insuffler un nouveau regard sur la marque, Charlotte Juillard a conçu un ensemble complet pour le salon, mariant lignes contemporaines et exigence d'un savoir-faire 100% français. Pour la galerie marseillaise Archik, elle a imaginé des plateaux-miroirs aux usages multiples. Le motif est une autre corde à son arc: pour CXL by Christian Lacroix, Charlotte Juillard a dessiné une collection de tissus et papiers peints. Une chaise tubulaire et un vase en verre soufflé coloré verront bientôt le jour. Des créations empreintes de justesse et de fraîcheur. **M.F.**

Creative serenity

Chosen by Duvivier to breathe new life into the brand, Charlotte Juillard dreamed up a complete living room set, combining contemporary lines with the exacting quality of "made in France" know-how. For the Marseille-based gallery Archik, she has created multifunctional mirrored trays. She also works in two dimensions, designing, for example, a marvelous collection of fabrics and wallpapers for CXL by Christian Lacroix. Juillard's upcoming projects include a tubular chair and a colorful blown glass vase, no doubt to be infused with her habitual discernment and originality. **M.F.**



Classique en XXL

Expanding on the classics



1. Canapé en tissu ou cuir et bois. Fabric or leather and wood sofa. L312 x 198 x h70 cm, design Luca Nichetto, Belle Reeve modulable, De La Espada.

2. Canapé en tissu et aluminium. Fabric and aluminum sofa. L276 x 193 x h81 cm, design Damian Williamson, Hiro, Zanotta.

3. Canapé en tissu ou cuir. Fabric or leather sofa. L362 x 196 x h71 cm, design Cazzaniga Mandelli Pagliarulo, All-in, Pianca.

4. Canapé en tissu et métal. Fabric and metal sofa. L250 x 188 x h69 cm, design Christophe Pillet, High Time, Cappellini.

5. Canapé en cuir et bois. Fabric and wood sofa. L193 x 193 x h75 cm, design Centquatre, Duvivier Canapés.